

PURE DIRT

Pure Dirt

Alternative-Punk/ Rock

Pure Dirt ist eine vierköpfige Alternative-Punk Band aus München. Ihre Musik drückt die unlösbaren Widersprüche die sich in uns allen verbergen aus. Zerrissenheit, Wut, Verzweiflung, andererseits Liebe, Sehnsucht, Euphorie.

Diese Paradigmen des modernen Lebens konfrontiert die Band in ihren hemmungslosen Live-Performances. Das rohe Wehklagen der Sängerin offenbart sich, getrieben von aggressiven Gitarrenklängen, drückendem Bass und unbarmherzigen Schlagzeug.

Seit 2019 kann man Pure Dirt auf Münchner Bühnen und darüber hinaus erleben. Auf die bereits erschienenen Singles „Maschine“ und „Imprison Me“ folgen ab diesem Sommer weitere Veröffentlichungen. Angeführt vom schonungslosen Punk-Track „Punkt an dem ich beisse“, der am 30. April herausgebracht wird.

[Pressefotos](#)

[Videotrailer](#)

Kontakt

Fridolin Straubinger
Tel: 0176 64739496
E-Mail: info@puredirt.de

[Webseite](#)

Booking

lisa@arcticmusic.de

[Spotify](#)